
 

 

REQUERIMENTO Nº 1229/09 
De Informações 

 
 

“Referentes ao número de 
creches existentes no 
Município”.  

 
 
Considerando-se que, muitas mães necessitam deixar seus filhos para 

irem trabalhar, e vêem nas creches a única solução, e 
 
 
Considerando-se que, muitas vão à procura e não encontram vagas, 

tendo assim de ficar na fila de espera, o que muitas vezes se arrasta por meses, 
 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. Qual o número de creches existentes no município?  
 
2. Aproximadamente quantas crianças são atendidas em cada creche? Quantas estão 
na lista de espera para vagas? Qual a quantidade de alunos por monitor?   
 
3. O número de creches existentes é suficiente para atender a demanda? Caso 
afirmativo, porque existem mães aguardando vagas? Existe alguma previsão para 
construção de mais creches na cidade? Quando? Onde? Qual a verba utilizada para a 
construção de creches?  
 
4. Outras informações, caso julgue necessárias. 

 
 
  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2009. 

 
 
     
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 
 


